

## Fútbol



El Madrid se impone al Sevilla con un golazo de Modric (1-0) —P32 Y 33

**Nadia Calviño** Presidenta del Banco Europeo de Inversiones

## “Tenemos que reforzar la industria europea de defensa”

La exvicepresidenta busca apoyar los objetivos de la UE desde su puesto

MANUEL V. GÓMEZ  
MARÍA R. SAHUQUILLO  
Gante

A punto de cumplir dos meses al frente del Banco Europeo de Inversiones, el brazo financiero de la Unión Europea, Nadia Calviño se muestra convencida de que la institución debe “reforzar la industria europea de seguridad y defensa”, así como la “capacidad defensiva y también disuasoria”

de la UE. La exvicepresidenta del Gobierno explica en una entrevista que el BEI debe continuar ejerciendo su papel de prestamista muy especializado en la financiación de infraestructuras, y apoyar a pequeñas y medianas empresas, pero también “reforzar la actividad en otros ámbitos”. El reto es hacer todo esto sin poner en riesgo la situación financiera del banco, que ve en una “posición muy consolidada”. “Tenemos que seguir siendo un banco rentable con buena gestión del riesgo”, defiende Calviño.

La presidenta del BEI recuerda que el organismo lleva ocho años financiando inversiones en seguridad y defensa, y traza las líneas a seguir con los 8.000 millones de los que dispone para este ámbito hasta 2027: “Hemos acordado agilizar las inversiones en seguridad y defensa y trabajar sobre la definición, el concepto y el ámbito de las tecnologías de doble uso”. Y recuerda que se ha puesto en marcha un instrumento de capital con 175 millones para apoyar a pymes de este sector. —P24

**Guerra en Ucrania**  
Zelenski admite 31.000 muertes en su ejército tras dos años de conflicto —P2 Y 3

**Presidenciales EE UU**  
Carolina del Sur allana el camino de Trump ante Nikki Haley —P6

El informe de la Conferencia Episcopal no incluye denuncias ya admitidas por 39 órdenes religiosas

## Los obispos ocultaron 300 casos de abusos

J. NÚÑEZ / Í. DOMÍNGUEZ  
Madrid

El informe sobre abusos en la Iglesia que la Conferencia Episcopal Española presentó el pasado mes de diciembre como “el más completo de los existentes” tiene numerosas omisiones

e incongruencias. Una de las más destacadas es que no incluye más de 300 casos de abusos registrados por hasta 39 órdenes religiosas, que los llegaron a comunicar al Defensor del Pueblo, y que no figuran en el documento final. —P28 Y 29

## Sánchez ultima una “salida personal” para Ábalos

El presidente intenta frenar con la renuncia del exministro a su acta de diputado cualquier paralelismo con la corrupción del PP

J. MARCOS / J. CASQUEIRO  
Madrid

El presidente del Gobierno y líder del PSOE, Pedro Sánchez, prepara con su equipo una “salida personal” inminente a la situación del exministro José Luis Ábalos para

que deje el acta de diputado por el presunto enriquecimiento ilícito de quien fue uno de sus principales colaboradores, Koldo García. La ejecutiva del PSOE se reúne hoy y las fuentes del partido consultadas esperan movimientos

claros para atajar la tormenta y evitar así cualquier paralelismo con los casos de corrupción del PP. La decisión final depende de Ábalos, ya que el acta de diputado es personal y su situación familiar es compleja y delicada. —P14



ALBERT GARCIA

## La IA de la España plurilingüe se abre paso en el Mobile

Más de 95.000 profesionales asisten desde hoy al Mobile World Congress, el gran encuentro de telefonía móvil, que se celebra en Barcelona. En la cena de bienvenida de ayer, el presidente del Gobierno,

Pedro Sánchez, anunció, en presencia del rey Felipe VI y el presidente catalán, Pere Aragonès, un modelo de lenguaje de inteligencia artificial en castellano y las lenguas cooficiales. —P25



Ahora tienes mucho que compartir

Nueva suscripción PREMIUM con dos cuentas de email, acceso sin límites a EL PAÍS y CINCO DÍAS con sus PDF.



CincoDías | EL PAÍS

## La inteligencia de la UE documentó los intentos de injerencia rusa en el ‘procés’

M. R. S.  
Bruselas

Un informe del centro de inteligencia de la Unión Europea al que ha accedido EL PAÍS desgrana el intento de Rusia de influir en la crisis catalana en 2017 y traza vínculos entre el movimiento independentista y el Kremlin. —P17